



Einen grossen Stellenwert nimmt auch die Bepflanzung der freien Bauplatten ein. Pferdefuhrwerke und moderne Landmaschinen bilden einen tollen Kontrast.



Beim Bauernhof vor Surava befindet sich eine Wiese für die Reitsportpferde. Den Hag hat Paul Ryvola vor Ort an einem Beispiel in Bauma ausgemessen.

spektakulären Albula-Passstrasse birgt viel Detailreichtum: Radfahrergruppen mühen sich an den steilen Anstiegen ab, und Cabrio-fahrer müssen sich gedulden, bis der Hirt seine gemütlich trottende Schafherde über die Passstrasse getrieben hat.

Oberhalb der Wendel, welche in den Schattenbahnhof führt, wurde ein weiteres

Schweizer Bergdörfchen nachempfunden. Dieses ist etwas grösser und lebhafter als Flatsch. Verschiedene Gewerbebetriebe sind hier angesiedelt, und in der Dorfmitte befindet sich eine Poststelle, wo die Touristen Feriengrüsse nach Hause schicken können. Sie wurde – wie viele andere Gebäude auch – aus einem Bausatz gebaut, aber an-

gepasst. Das Highlight im Bergdorf befindet sich beim Feuerwehrmagazin: Wie ein selbst gebautes Werbeschild verrät, ist das langjährige Feuerwehrmagazin zu klein geworden, als die neue Feuerwehr-Drehleiter angeschafft wurde. Hat der örtliche Feuerwehrkommandant absichtlich ein zu grosses Drehleiterfahrzeug gekauft, ▶

Lesen Sie weiter auf Seite 96.